

El nuevo edificio es ambientalmente sostenible

Nueva sede Coomeva en Pasto

En el marco de los 50 años de fundación de su cooperativa matriz, el Grupo Empresarial Cooperativo Coomeva inauguró el pasado 19 de septiembre su nueva sede en Pasto.

El Grupo Empresarial Cooperativo y sus empresas ponen su fe una vez más en Colombia, en especial en el departamento de Nariño y su capital Pasto, que constituyen polo de desarrollo para el país y para su gente.

El nuevo edificio de Coomeva en Pasto se constituye en un hito urbano y arquitectónico para esta región. Se diseñó con base en un concepto de ventilación cruzada que mantiene la mayoría de las instalaciones a una temperatura adecuada, sin necesidad de utilizar aires acondicionados, salvo en zonas específicas que sí los requieren, como consultorios especiales o el laboratorio clínico. Con esto se reduce el consumo de energía de 55.8 kilovatios a 34.3 kilovatios; es decir, 60% de ahorro.

En la obra además se acondicionó el uso de aguas lluvias para la utilización en sanitarios, lo que también reduce sustancialmente el consumo de agua potable.

Con estos esfuerzos Coomeva responde a sus compromisos de Responsabilidad Social Cooperativa y de Sostenibilidad establecidos a través de iniciativas como el Pacto Verde Cooperativo y el Pacto Global Colombia.

Servicios de la nueva sede

Además de las sedes administrativas de las empresas Coomeva, el edificio de Coomeva Pasto alberga las oficinas de atención para usuarios de Coomeva EPS y de Coomeva Medicina Prepagada. También cuenta con una Unidad Básica de Atención, Hospital en Casa, un espacio para atender a personas en



Con esta nueva sede corporativa Coomeva agradece a los asociados, dirigentes, directivos, empleados, proveedores y comunidad en general de Pasto su cálida acogida y confianza.

situación de discapacidad, oficinas de Bancoomeva y puntos de atención integral para los asociados a la Cooperativa. La IPS Medicoop y el Laboratorio Clínico Compac se encuentran también en esta sede.

La sede Coomeva Pasto cuenta con parqueaderos para 24 vehículos, un auditorio para eventos con capacidad para 100 personas y tres salas complementarias para reuniones.

El nuevo edificio está ubicado en la calle 12 con carrera 35, en el barrio La Aurora y tiene un área construida de 3.700 metros cuadrados. En él se invirtieron \$7.000 millones. El diseño arquitectónico fue realizado por Coomeva Servicios Administrativos, una de las empresas del Grupo, y la construcción del proyecto estuvo a cargo de la firma Procil de Medellín, ganadora de la correspondiente licitación realizada, quien empleó personal profesional y operativo de Pasto.

Cooमेva Zona Pasto

Cooमेva abrió por primera vez su oficina en Pasto el 2 de enero de 1997, bajo la dirección de María Teresa Hidalgo Sañudo, actual Gerente Zonal, y como secretaria, Aura Leonor Sarasty Madroño, hoy directora de Servicios de Bancoomeva. En la actualidad cuenta con más de 90 funcionarios de todo el Grupo Empresarial Cooperativo.

Cooमेva Pasto inició con 50 asociados. Hoy cuenta con más de 3.790 asociados; 33.670 usuarios de Coomeva EPS, 270 de Medicina Prepagada y 4.450 de Bancoomeva, entre asociados y clientes.

En 1998 Pasto recibió por primera vez los servicios de la Fundación Coomeva para el Desarrollo Empresarial.

En este mismo año se organizó el primer Comité de Educación en Pasto, conformado por los asociados Elia Rosa Chamorro, Ruth Campos Lozano, Doris Romo Romero, Amparo Cano, Nivia Chamorro, Guillermo Zúñiga, Alba Lucía Bola-

ños y Gonzalo Coral Enríquez. Este último se convirtió en el primer Delegado a la Asamblea por esta Zona y llegó a ser miembro del Comité Nacional de Educación.

En 2000 Pasto inauguró Coomeva EPS y Salud Coomeva Medicina Prepagada; y para el 2001 llegó la Corporación Coomeva para la Recreación y la Cultura.

En 2001 se estableció el primer Comité de Recreación y Cultura, conformado por Érica López, Diego Vela, Luis Eduardo Garzón y Horacio Mora.

En ese mismo año se eligió democráticamente a la Delegada Carmen Ortega Mantilla, quien ha ejercido este rol durante los últimos 13 años. Ella, junto con la dirigencia de la Zona, encabezada por la Presidente del Comité Zonal de Administración, Amparo Cano Arias, y por el anterior Presidente, Horacio Mora Ordoñez, lideraron en 2005 el proceso de conversión de la oficina Pasto en Zona y propiciaron este año la construcción de la nueva sede propia de Coomeva.

Hoy Pasto cuenta con una dirigencia de más de 32 asociados, cualificados a través del Programa Saber Coomeva. 

